

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 15. November 2022

## Stadtradeln 2022

### Siegerehrung für Mainhäuser Radler/Innen

Die bundesweite Aktion „Stadtradeln 2022“ wurde am 30. September erfolgreich abgeschlossen. In diesem Jahr haben sich mehr als 2.550 Kommunen - mit über 922.000 aktiven RadlerInnen - beteiligt. Insgesamt wurden mehr als 178.748.422 Kilometer erradelt, das entspricht etwa einer CO-Vermeidung von 27.528 Tonnen!



Auch in diesem Jahr beteiligte sich die Gemeinde Mainhausen im Zeitraum vom 7. – 27.05.2022 an der Aktion und erreichte mit 109 RadlerInnen in 12 Teams ein Gesamtergebnis von 33.420,7 km. Das entspricht einer CO<sup>2</sup>-Vermeidung von ca. 5,15 t.

Am letzten Freitag trafen sich nun TeilnehmerInnen der diesjährigen Aktion im Rathaus in Mainhausen-Mainflingen. Bürgermeister Frank Simon ehrte die drei besten RadlerInnen und Teams mit einer Ehrenurkunde und Sachpreisen. An erster Stelle standen in diesem Jahr Johanna und Roman Polz, die mit jeweils 1.625 gefahrenen Kilometern die Aktion für sich entscheiden konnten. Die Urkunden überreichte Bürgermeister Frank Simon bei einem privaten Besuch in deren bayrischen Heimat Ende Oktober. Gefolgt wurden sie durch Hans Albert Komo, der mit 1.250 km nur knapp die Oberhand vor Bernhard Geißler mit 1.235,6 km behielt.

Bei den Teams konnte sich die Familiengruppe „Die Radsherren“ mit insgesamt 10.137,7 km vor der Mannschaft des „ADFC Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen e.V.“ (5.480 km) und dem Team der Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN „Ein Radler bitte“ (3.995,3 km) durchsetzen.

Die Gemeinde Mainhausen plant auch beim Stadtradeln 2023 dabei zu sein, um mit noch mehr aktiven Teams und Teilnehmern die Ergebnisse weiter zu erhöhen. Die Planungen für gemeinsame Radtouren wurden bereits während der Veranstaltung auf den Weg gebracht.